

Liebe Appenerinnen und liebe Appener,

hier kommt die Ausgabe Nr. 33 des Info-Briefes. Bitte geben Sie den Brief gern im Bekanntenkreis weiter. Wenn Sie Vorschläge und Ideen zu Themen mit einbringen möchten, senden Sie mir gern eine Mail an folgende Mailadresse: hpluetjeappen@aol.com

Almtweg



Der Almtweg wird zurzeit in einem Teilabschnitt von der Baumschule Henning Pein bis zur Kreuzung beim Reitstall Behrmann saniert.

Die Fertigstellung wird bald erfolgen.

In großen Teilen wurde das Bankett durch Rasengittersteine verstärkt, so dass ein Befahren auch bei Gegenverkehr einfacher wird.



Jahrenheidsweg

Auch der Jahrenheidsweg wurde saniert. Die Sanierung wurde notwendig, da nach jedem Starkregen die Straße unter Wasser war. Grund hierfür waren die vom Wurzelwerk zugewachsenen Regenwasserleitungen. Hoffen wir, dass die Maßnahme für viele Jahre Bestand haben wird.

Flaggen am Bürgerhaus

In der letzten Woche haben sich viele Bürgerinnen und Bürger gefragt, warum plötzlich 2 Flaggen am Bürgerhaus hängen.



Grund hierfür ist ein Antrag der SPD in der Gemeindevertretung vom 25.06.2024 gewesen. Die SPD hat beantragt, dass die Regenbogenflagge, die die Bewegung der Freiheit aller sexuellen Orientierungen und Formen von Geschlechtsidentität zum Ausdruck bringen soll, jeweils einen Monat im Juni, am 17. Mai jeden Jahres und an dem Tag, an dem in Hamburg der Umzug zum Christopher-Street-Day stattfindet, gehisst wird.

Als CDU Appen sehen wir keine Notwendigkeit dafür, dieses durch das Hissen der Flagge zu signalisieren.

Jeder Mensch hat das Recht so zu leben, wie er möchte, wenn die freiheitlich demokratische Grundordnung eingehalten wird.

Die WGA hat den Antrag modifiziert und als Ergänzung vorgeschlagen, dass ganzjährig die

Appen-Flagge gehisst wird und die Regenbogenflagge nur eine Woche, wenn die CSD-Woche in Hamburg stattfindet und am 17. Mai gehisst wird.

Der Antrag wurde mehrheitlich gegen die Stimmen von CDU-Vertretern angenommen.

Stellplatzsatzung

Die Gemeindevertretung hat im Frühjahr mit nur einer Gegenstimme eine Stellplatzsatzung beschlossen. Ziel ist es, insbesondere bei einer Lückenbebauung in Gebieten ohne einen Bebauungsplan, die Anzahl der erforderlichen Stellplätze für Fahrzeuge festzuschreiben. Es zeigt sich immer wieder, dass in den Bauanträgen die Anzahl der Stellplätze sehr geringgehalten werden und dann später Zweit- und Drittwagen auf öffentlichem Grund abgestellt werden müssen.

Zu beachten ist, dass diese Satzung nur für neue Bauvorhaben gilt; der Altbestand ist nicht betroffen.

Mit dieser Satzung haben wir den künftigen Bauherren Klarheit geschaffen.

Radtour

Am 6. Juli fand die traditionelle Radtour der CDU statt. Über 20 Teilnehmer sind zum Bürgerhaus gekommen, um mit der CDU Appen durch die Region zu fahren.





Am Ende der Fahrt, die von Jürgen Koopmann ausgearbeitet worden war, fand das gemütliche Beisammensein am Bürgerhaus statt. Petrus meinte es während der Fahrt gut mit uns; als wir am Bürgerhaus ankamen, setzte ein kurzer Wolkenbruch ein, der aber die gute Stimmung nicht schmälerte.

Walter Krüger sorgte für das leibliche Wohl und grillte die Bratwürste nach dem Regenschauer.



Spielplatz Almtweg

Bis Ende September wird endlich der Spielplatz am Almtweg komplett neugestaltet. Es werden neue Gräte für alle Altersgruppen aufgestellt. Grundlage war eine Befragung der Kinder und Jugendlichen der Schule und des TuS, welche Geräte favorisiert werden. Zusätzlich wurden auch barrierefreie Geräte mitberücksichtigt. Der Spielplatz wird von der Aktiv Region gefördert.

Das soll ein Ende haben;
beschädigte Rutsche am
Almtweg



Viele Grüße
Ihr CDU
Gemeindeverband Appen

Impressum
Inhaltlich verantwortlich gemäß V.i.S.d.P.:
CDU Gemeindeverband – Pinnaubogen 97 b , 25482 Appen
www.cdu-appen.de